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令和５年３月吉日 

              

昭和中学校ＰＴＡ 

本 部 一 同 

 

令和５年３月２５日（土）、ＰＴＡ会議室にて第３回運営委員会を行いましたのでご報告致します。 

 

１．並木校長先生より 

皆さんおはようございます。雨の中、また土曜日のこの時間にお集り頂きましてありがとうございます。

3 月に入ってから学校は色々慌しいこともありましたが、お陰様で 17 日の卒業式、昨日の修了式・離任式

それぞれ滞りなく実施することができました。17 日の卒業式については、当日欠席だった生徒も何人かは

いましたが、その後個別に卒業証書をお渡しすることができ、お陰様で 3 年生 110 名巣立っていきました。

保護者の方には色々なことでご支援いただいて、コロナのことがあってどうしようかなと考えることが色々

あった 3年間だったと思いますが、子供たちを励ましていただき、学校にご協力いただいてありがとうござ

いました。 

今日は今年度最終の運営委員会ということで、来年の定期総会のお話も出てまいります。後で触れられる

と思いますが、PTAにご協力いただける立候補の方が少ないということで、それをどういう方向にしていく

かということもある程度考えながら、これからのことは考えていかないといけないと副校長とも話をしてい

るところです。お忙しい中ご参加いただいたので、合理的に進めたいと思っています。どうぞよろしくお願

い致します。 

 

２．本部活動報告 

１１月１９日 第２回運営委員会 

１２月 ３日 市中Ｐ教育懇談会（於：清泉中学校）  

１月２０日 役員会  

２月２４日 第３回市中Ｐ理事会（於：清泉中学校）  

３月１６日 ＰＴＡ総会開催案内配布（第３学年）  

３月２５日 第３回運営委員会、役員会 

  

３．各委員会の活動報告 

・１組委員会 

活動なし 

・３学年委員会・卒対 

１１月末   記念品のトートバッグの色の選定と発注 

１２月１５日 保護者向け手紙配布 

１２月２０日 タンブラーの発注 

１月１３日 生徒用の花の発注 

 ２月２４日 記念品のメッセージ（生徒・先生）作成 

２月２６日 トートバッグ検品 

３月 ２日 先生用の花の発注 

３月１６日 配布準備（トートバッグ・タンブラー） 

運営委員会だより 
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３月１７日 花の運搬、教室への配置 

・広報委員会 

３月１５日 広報誌２２０号発行 

・文化厚生委員会 

活動なし 

・制服リユース 

１１月５日 利用者への案内、説明のために立会 

１１月上旬 ラック・棚の整理、サイズ順に並べ替え、不要な紙袋やハンガーの処分、 

サイズのタグ付け、冬服と夏服の仕分け、ラックの補強 

２月       副校長先生のご意見により、利用方法の変更 

２月 ９日 リユース案内の手紙配布 

２月１７日 リユース可能なものと処分するものを分け、不要なハンガー等をまとめた 

３月２５日 廃棄物を処分 

・選考委員会 

２月 ３日 第２回選考委員会開催、アンケート集計 

２月１４日 本部役員再募集のお便り印刷・配布 

３月 ７日 第３回選考委員会開催、アンケート回収・集計 

３月２０日 令和５年度役員についてのお便り配布 

 

４．その他 

・次年度予算について 

基本的には今年度と同程度の予算案を予定している。 

選考委員会：予算の計上が不要との意見も出たが、今年度と同様の予算とする。 

印刷機の積立：現在、職員室の印刷機を使用（PTA会議室の印刷機は現在使用していない） 

テスト期間以外であれば今後も職員室の印刷機を使用可能 → 来年度は予算から外す。 

卒対費：予算のうちの卒対費の割合が大きいが、物価が上昇しているため、ますます費用が掛かることも想定

される。3年生のみ別途徴収することを提案。 

卒業対策費として、ＰＴＡ会費と別に３年生から 500円程度教材費と一緒に徴収する方向で検討。 

 

・ＰＴＡ会費について 

コロナ禍で３年間半額徴収にしてきたが、今年度収入が約 37万円、支出が約 46万円と支出が多くなった。 

どこかのタイミングで半額徴収をやめて金額を戻す必要がある。 

ＰＴＡ会費を戻すのはＰＴＡの活動が活発になったタイミングであるべきとの意見が出たが、今年度の決算

が赤字である以上、金額を上げるべき（そもそも半額も根拠があっての金額ではなかった）。来年度は 8割の

2,000円にし、ゆくゆく活動が活発になったタイミングで全額に戻す。 

繰越金が多いのに会費を上げることに疑問が出るかも → 繰越金は過去の人が置いて行ったお金なので、

今の人が使うのも問題。繰越金については別途検討する。 

 

・次年度委員会募集について 

今年度と同様の活動で良いか。コロナ前の活動（一人一役）に戻すのは難しいと思うが、他に意見はないか。 

→ 特に意見が出なかったため、本部役員で再検討する。 
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・令和５年度定期総会について 

 ５月１３日（土）１４時から開催予定 

 

・校旗について 

ひだが取れていたり、ほつれたりかなり傷んでいる。そろそろ新しいものにしてもいいのではないか。 

絹で裏表刺繍の一点ものなので、簡素なものでも１００万円はする。印刷機の積立を新しい校旗の購入に充て

たい。８０周年までにお披露目ができる位の目安で考える。 

 

５．副校長先生より 

今日はありがとうございました。また、１年間ＰＴＡ活動にご協力いただきましてありがとうございまし

た。今年卒業した３年生は、休校中に入学して、コロナとともに３年間過ごした生徒たちでした。今から思い

返すと、普段出来ていたことが出来ないまま卒業した彼らはどんな気持ちかなと思いますが、彼らからしたら

比較ではないと思いますし、彼らなりに充実した３年間を過ごしていたと思います。終わってみて感じるの

は、今年卒業した３年生は本当に気持ちがよくて暖かいし優しいし寛容だし、本当に素晴らしい代だったなと

感じています。その彼らが、保護者の皆様の見守る中、また２年生だけでしたが在校生が入った形で卒業式が

迎えられたのは本当に嬉しく思っております。 

また、今年度については皆様のご協力の元、体育祭や音楽祭も保護者の方に参加していただくことができて

嬉しく思いました。私が窓口になって皆様と関わらせていただくことが多かったのですが、至らない点が多々

ありまして、申し訳なかったと思います。本当に色々ご協力いただきありがとうございます。 

 

＜お願い＞ 

・学校施設（ＰＴＡ会議室を含む）を利用する場合は、事前に副校長先生に申し出て下さい。 

・各委員会から発行するお便りも、予め、副校長先生に確認をお願いします。 

・ＰＴＡからの配布は基本的にはピンク色の用紙を使い、今年度も生徒数で印刷をお願いします。 

※用紙や封筒を使用の場合、ＰＴＡ会議室の棚の中に用意していますので、お使いください。 

・未確定の内容や話し合いの途中になっている事は、委員ではない方に話すのを極力控えてください。 

・誤解を受けるような言動は避けてください。 

 

皆さま、お忙しい中１年間ご協力ありがとうございました。 


